



Yvelines
Le Département



Le 26 décembre 2017

INVITATION PRESSE

Nos départements, utiles et indispensables !

Pour contribuer au débat sur la réforme de la Métropole du Grand Paris, le Président de l'Assemblée des Départements de France, Dominique Bussereau, les Présidents des Départements de l'Essonne, des Hauts de Seine, de la Seine-et-Marne, de Seine-Saint-Denis, du Val-de-Marne, du Val d'Oise et des Yvelines, souhaitent rappeler avec le soutien de Gérard Larcher, Président du Sénat et Valérie Pécresse, Présidente de la Région Ile-de-France, le rôle essentiel des départements et la place déterminante qui doit être la leur au sein d'une métropole ambitieuse, harmonieuse et proche des citoyens.

À une métropole étriquée excluant près de la moitié des Franciliens, les Départements opposent l'ambition de réduire les inégalités du territoire et de rivaliser face aux métropoles mondiales et en premier lieu face à Londres.

Attachés à répondre au quotidien, dans la proximité avec le bloc communal aux défis de la cohésion sociale et territoriale et à la qualité de vie et d'avenir de leurs concitoyens, les départements franciliens, dans la diversité de leurs sensibilités, partagent la même appréciation de leur utilité.

En s'appuyant sur l'exemple suivant la Métropole du Grand Lyon et le témoignage de **Christophe Guilloteau**, Président du Département du Rhône, amputé de sa zone urbaine dense, les Départements souhaitent dénoncer une certaine conception métropolitaine inadaptée aux attentes des citoyens et source de rupture sociale, territoriale, fiscale et économique.

Ce bilan inquiétant conduit les Départements d'Ile-de-France à présenter leurs positions et leurs propositions lors d'une conférence de presse :

Judi 11 janvier à 11h

A l'Assemblée des départements de France

6, rue Duguay-Trouin

75006 Paris

*Merci de confirmer votre présence auprès de Shauna Grew – 06 77 01 89 92 –
sgrew@cd-essonne.fr*